

Medio	Ciudad Liberal
Fecha	13/04/2016
Mención	Bachelet realiza llamado a participar en proceso constituyente. Mención a la Escuela de Antropología UAH.

Durante su visita a Longaví en la Región del Maule, la presidenta Michelle Bachelet reiteró nuevamente el llamado a los ciudadanos para participar de la nueva etapa del proceso constituyente “Queremos que todos sepan que su opinión y su voz cuentan”, señaló en declaraciones destacadas por radio ADN. En la ocasión aprovechó de incentivar la inscripción [...]



Durante su visita a Longaví en la Región del Maule, la presidenta Michelle Bachelet reiteró nuevamente el llamado a los ciudadanos para participar de la nueva etapa del proceso constituyente “Queremos que todos sepan que su opinión y su voz cuentan”, señaló en declaraciones destacadas por radio ADN.

En la ocasión aprovechó de incentivar la inscripción ciudadana para ser parte de la iniciativa de manera personal o en encuentros locales en la página www.unaconstitucionparachile.cl o llamando al 6002400000.

“Ayer en la noche me dirigí al país por cadena nacional, para invitar a todos y todas a involucrarse, a participar en la elaboración de una Constitución para los nuevos tiempos, una

Constitución que refleje lo que somos en Chile: un país diverso, que mira hacia adelante, donde todos tenemos derechos y deberes”, agregó la mandataria.

Por otro lado, el movimiento Acción presentó el proyecto “Prácticas ciudadanas para una nueva constitución”, que tiene el objetivo de proponer una metodología participativa para que la sociedad civil organizada decida la fórmula para generar la Nueva Constitución del país.

Esta iniciativa cuenta con el apoyo de la Escuela de Antropología de la Universidad Alberto Hurtado y la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile.